

ROANNE Éducation

Les élèves du lycée Carnot sensibilisés à l'écologie

314 lycéens de seconde ont pris part à une semaine de sensibilisation à la transition écologique.

Tout le personnel a été mobilisé pour encadrer cette semaine de sensibilisation, dont l'objectif est de déboucher sur dix propositions d'actions. Certaines seront retenues pour être mises en œuvre au quotidien dans l'établissement.

Ils découvrent les réalisations de leur lycée

Patrice Pavet, technicien responsable du personnel rappelle : « Le lycée Carnot est labellisé E3D (Établissement en démarche globale de développement durable). » Il a fait découvrir aux jeunes, lors d'une visite, les réalisations au sein de leur propre lycée comme les panneaux photovoltaïques, la chaufferie, les ruches ou la gestion des déchets à la cantine.

« Pendant cette semaine, j'ai



Des élus étaient présents, comme Nathalie Sarles, députée, et Bernard Thivend de Roannais Agglomération. Photo Progrès/Marie-Laure LACARELLE

appris des gestes simples en faveur de la planète », indique Gaëlle, élève de seconde. Pour mieux appréhender l'impact de leurs actions, les élèves ont estimé leur bilan carbone personnel, celui du lycée et leur empreinte numérique.

Nathalie Sarles, députée, est intervenue sur le thème de la lutte contre le gaspillage et l'économie circulaire. Puis, Bernard Thivend, vice-président de Roannais Agglomération, char-

gé du développement durable et de l'énergie explique « En matière de transition énergétique, nous montrons comment s'applique la politique nationale au niveau de l'agglomération, pour réduire la consommation avec des énergies renouvelables. »

Après une présentation des nouveaux métiers liés à l'environnement, c'est l'heure du bilan avec la restitution et la sélection des propositions à mettre en place.